

Parution du Cahier de l'A.M.O.I. n°7

Le prochain Cahier de l'A.M.O.I. paraîtra au début du mois de juin. Au sommaire : les forges, tréfileries et pointeries après la deuxième guerre mondiale ; l'usine à soie de Saint-Maximin ; embranchement ferroviaire à l'intérieur du site chimique de Villers-Saint-Paul, etc.

N'hésitez pas à le commander ou, encore mieux, à vous abonner (deux numéros par an pour 10 euros seulement) chez Evelyne Boufflet, secrétaire de l'association, 13, rue des Mésanges 60160 Thiverny – Tél 03.44.2543.91. Des numéros sont encore disponibles.

Collecte de témoignages dans le Bassin creillois

L'Agence régionale du patrimoine de Picardie souhaite travailler en partenariat avec l'A.M.O.I.. Elle veut enrichir en effet le fonds d'archives sonores et audiovisuelles qu'elle possède déjà, en travaillant sur le patrimoine industriel et la mémoire ouvrière. Le but est de collecter des témoignages sur le bassin creillois avant que les témoins ne disparaissent. Initiative judicieuse que nous allons suivre avec intérêt.

Fêtes des associations à Creil et Villers

Comme les années précédentes, l'Amoi participera aux fêtes des associations de Villers-Saint-Paul et de Creil qui auront lieu respectivement les samedi 18 juin et dimanche 19 juin. N'hésitez pas à passer à notre stand.

Exposition de peintures sur le monde du travail

Nous en avons parlé au cours de notre assemblée générale. La préparation de l'exposition des peintures de Claudie Fabre sur le monde du travail avance à grands pas. Elle aura lieu à Villers-Saint-Paul à la salle Georges-Brassens, du 3 au 9 novembre inclus.

La vie de l'association en bref

- Grâce à l'aide de l'Office de tourisme de Creil, qui a accepté de prendre notre matériel d'exposition sur son stand, l'A.M.O.I. était présente au salon du tourisme picard les 19 et 20 mars dernier à Amiens.
- L'A.M.O.I. a participé à l'exposition mise en place les 9 et 10 avril par l'Association du quartier de Gournay à Creil. Les visiteurs ont pu découvrir ainsi ce qu'était Gournay autrefois.
- Notre dernier numéro des Cahiers de l'A.M.O.I. consacré notamment à l'écluse de Creil a suscité l'intérêt des lecteurs. Plusieurs nous l'ont dit.
- Participation également de l'association à plusieurs soirées mémoires organisées par l'Office culturel et associatif de Creil (O.C.E.A.C.).
- L'association était à la gare de Creil le samedi 14 mai où la SNCF organisait l'opération « J'aime le train », pour évoquer le temps de la vapeur et présenter ses publications.
- Le conseil général veut faire du développement du tourisme industriel dans le département une priorité.
- Nous pensons organiser une conférence à Montataire en septembre ou en octobre prochain. Le choix du conférencier n'est pas fait. Il dépend de la disponibilité des personnes pressenties.